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Spielend turnen beim Kinderfasching!

Sehr gut besucht war „Kinderfasching“ in der Vallstedter Turnhalle,  
organisiert und veranstaltet von der Volksfestgemeinschaft. 

 

                                                                                                                                    Bericht siehe Seite 10 

 



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

   Ihren persönlichen 

  Ansprechpartner 

 treffen Sie bei uns. 

Tel.: 05331 889-0

Erfolgreiches 
Netzspiel!
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Jahreshauptversammlung „Grün-Weiß“ 
 

Zur diesjährigen Jahreshaupt-
versammlung konnte unser 
Vorsitzender Klaus Schaper 
lediglich 24 stimmberechtigte 
Mitglieder begrüßen, sicherlich 
auch der Abwesenheit der 
Volleyballer geschuldet, die fast 
zeitgleich ihr Regionalligaderby 
in Wolfenbüttel bestritten und 
gewonnen haben. 
Nach der Totenehrung für die 
verstorbenen Mitglieder Fritz 
Giesemann, Dieter Borchers, 
Steffen Krause und Reinhold 
Jakob wurde das Protokoll der 
letzten Hauptversammlung ver-
lesen und mit Nachtrag geneh-
migt. 
Sportler des Jahres wurde der 
Mittelangreifer der 1. Volleyball-
herren Hendrik Schultze, der 
großen Anteil am Erfolg des 
Teams hat. Zur Mannschaft des 
Jahres kürte der Vorstand die 1. 
Damenvolleyballmannschaft, die 
souverän in die Landesliga 
aufgestiegen war. 
Eine besondere Ehrung soll für 
den Aufstieg in die Regionalliga 
der 1. Volleyballmannschaft 
noch zu teil werden. 
Für besondere Verdienste wird 
ein Pokal an Laura Kempkens 
und Hannah Wegener (Kinder-

turnen) sowie Marius Müller 
(Volleyball) übergeben. 
Kerstin Mintel lobt ihre 
Gymnastikdamen. Rita Greite, 
die mit über 80 Jahren noch 
regelmäßig an den Übungs-
abenden teilnimmt, Hannelore 
Kretschmer, Annelies Lang-
ner, Gisela Nothdurft, Ingrid 
Pretorius, Erika Rentel, Rose-
marie Rentel und Johanna 
Weißer bekamen für ihre 
50jährige Vereinszugehörigkeit 
einen Blumenstrauß überreicht. 
(Siehe Extra-Bericht) 
Einstimmig angenommen wird 
ein Antrag des Vorstandes, dass 
über die Anschaffung eines 
Vereinsbusses im Detail beraten 
werden soll. Der Bus wäre für 
Fahrten zu Auswärtsspielen, 
aber auch Ausflüge nutzbar.  
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Der vom Hauptvorstand vorge-
legte Haushaltsplan wurde er-
läutert und von der Versamm-
lung einstimmig genehmigt. 
Beim Rechenschaftsbericht be-
dankte Klaus Schaper sich bei 
allen erschienenen Mitgliedern 
des Vereins für ihr Kommen. Bei 
den Vorstandsmitgliedern be-
dankte er sich für die im abge-
laufenen Jahr geleistete, ehren-
amtliche Tätigkeit und den 
eingebrachten Zeitaufwand. 
Gleichermaßen bedankte der 
Vereinsvorsitzende sich bei al-
len den Sportverein Fördern-
den, insbesondere den passiven 
Mitgliedern, welche mit Ihren 
Beiträgen für die Erhaltung des 
Sportes in Vallstedt einen we-
sentlichen Beitrag leisten. Auch 
den Sponsoren des Vereins 
dankte er für Ihre Unterstüt-
zung. 
Zum 28.01.2018 hat der Verein 
330 Mitglieder an den Sport-
verband gemeldet, das sind 15 
weniger als im Vorjahr. 
Allerdings stehen noch 10 Mit-
gliedschaften aus, d.h. es sind 
dann 340 Mitglieder. Also bleibt 
die Zahl konstant. 
Hervorgehoben wird nochmals 
die   Leistung   der  1. Volleyball- 
 

 

herrenmannschaft, die 2017 den 
Aufstieg von der Oberliga in die 
Regionalliga geschafft hat. 
Das Sportheim ist am 23.04.17 
mit einem sogenannten „Schau-
tag“ wieder in Betrieb genom-
men. Leider wird es zurzeit 
kaum von Fußballern genutzt. 
Das Rauchverbot wird löblicher 
Weise eingehalten. 
Klaus Schaper betont, dass alle 
Vereinsmitglieder das Heim für 
Versammlungen u. ä. nutzen 
können. Geschirr, Kühlschrank,  
usw. sind vorhanden. 
Er bedankt sich nochmals bei 
allen Helfern, die dies er-
möglicht haben. 
Das Jubiläum der Tischtennisab-
teilung im Juni 2017 in der 
Sporthalle war sehr gut gelun-
gen. 
Das 120-jährige Bestehen des 
Vereins wurde im Juli beim 
Volksfest gefeiert. Dafür hat der 
Verein am Freitag den Kommers 
ausgerichtet. Damit dieser 
Abend nicht nur durch die 
Reden langatmig wurde, haben 
verschiedene Sparten Darbie-
tungen gebracht. 
Klaus Schaper bedankte sich 
bei allen Helfern und Akteuren. 
Dank auch an Familie Sehle, die 
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eine große Leinwand zur 
Verfügung gestellt hat.  
Im Herbst hat ein Sturm Scha-
den am frisch renovierten Ver-
einsheim angerichtet. Ein klei-
ner Teil des Daches, eine Regen-
rinne und der Zaun wurden 
beschädigt. Die Reparatur von 
Dach und Regenrinne sind 
schnell erledigt worden. Der 
Zaun konnte noch nicht repa-
riert werden, das die Kosten-
übernahme noch nicht geklärt 
ist. 
Im Sommer hat Verena Lier-
Glaubitz beim Vorstand wegen 
der Neugründung einer Sparte 
Nordic Walking angefragt. Der 
Vorstand stimmte dem Kauf von 
Leihstöcken zu. Diese wurden 
später von der Volksbank Wen-
deburg gesponsert. 
Die Gruppe hat am 21. Oktober 
2017 ihren Trai-
ningsbetrieb auf-
genommen. 
Nachdem Holger 
Andreä über ei-
nen guten Be-
stand der Kasse 
Auskunft gab, 
wurde der Be-
richt der Kas-
senprüfer verle-
sen. Die Ver-
sammlung gab 
anschließend  
dem Kassenwart 
die Entlastung. 

Der Jugendwart Andreas Hoff-
mann berichtete, dass zurzeit 
30 Kinder im Verein spielen. Es 
gibt eine Bubi-Mannschaft und 
jeweils eine Mannschaft in der 
F- und in der E-Jugend, mit 
jeweils 10 Mitgliedern. Im 
Vordergrund steht der Spaß am 
Fußball und nicht die Erfolge. 
Die E-Jugend ist Staffelmeister 
geworden, und auch in der Halle 
belegt sie einen oberen Platz.  
Die Kinderturngruppe von 
Kerstin Mintel, die sich jeden 
Donnerstag in der Halle trifft, 
um Sport zu treiben, ist groß. 
Mit inzwischen 3 Aufsichtsper-
sonen wird versucht die wilde 
Horde zu beschäftigen und zu 
motivieren Geräte und Spielma-
terial auszuprobieren. 
Auch beim Mutter Kinderturnen 
gibt es zurzeit 9 Teilnehmer. 
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Die Spartenleiterin für Aerobic 
Andrea Sonnenberg berichtete, 
dass nach der Zusage beim 
Kommers aufzutreten, Stress für 
die medienscheue Gruppe auf-
kam. 

         
Es sollte eine Stepp-Choreo-
grafie gezeigt werden. Nach 
wochenlangem Üben, kündigte 
die Übungsleiterin an, dass sie 
beim Auftritt, und auch einige 
Zeit davor, nicht da ist. Trotz-
dem wurde weitergemacht. 
Leider hat das Eingeübte beim 
Auftritt nicht ganz geklappt, was 
dem Publikum aber nicht auf-
gefallen ist.  
Es kamen danach fünf neue 
Mitglieder zu der Gruppe, bzw. 
in den Verein.  
Beim Ortspokalschießen wur-
den von den beiden Mann-
schaften der 12. und 13. Platz 
belegt.  
Andreas Rentel berichtete vom 
Fußball, dass bei den Alten 
Herren ein leichter Zuwachs zu 
verzeichnen ist. Die Mannschaft 
spielt in der 1. Kreisklasse. 
Von der Tischtennisabteilung  

berichtete Reinhard Kipper, 
dass es zurzeit 27 aktive Spieler 
gibt. Es nehmen 5 Herren-
mannschaften am Punktspiel-
betrieb teil. 
Die 1. Herren belegt in der 1. 
Bezirksklasse den 4. Tabellen-
platz.  
Die 2. Herren belegt in der 
Kreisliga den 10. Platz.  
Die 3. Herren belegt in der 1. 
Kreisklasse den 6. Tabellen-
platz. 
Die 4. Mannschaft belegt in der 
3. Kreisklasse den 9. Platz. 
Die 5. Herren ist in der 4. 
Kreisklasse auf dem 10. Platz. 
Seit November gibt es wieder 
ein Jugendtraining. 
Rudi Gansberg belegte bei den 
Deutschen Senioren-Meister-
schaften (Sportler mit Allge-
meinbehinderung) im Einzel 
den 3. Platz. Im Doppel wurde er 
mit seinem Partner Hans-Jürgen 
Knapp sogar Deutscher Meister.  
Vereinsmeister wurden: 
Herren-Einzel:  Reiner Bink 
(zum dritten Mal in Folge) 
Herren-Doppel: Frank Lange 
und Andreas Voss 
Anlässlich des 70-jährigen Jubi-
läums der Tischtennisabteilung 
fand am 15. Juni in der 
Sporthalle eine Tischtennisshow 
statt. Als Akteure waren Milan 
Orlowski (dreifacher Europa-
meister) und Vizeweltmeister 
Jindrich   Pansky  engagiert.   So-
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wohl Frank Lange, als auch 
Josef Rempe (S.V. Arminia 
Vechelde) hatten in ihren 
Spielen gegen die beiden keine 
Chance. Die ca. 150 Zuschauer 
waren begeistert. 
Neben den sportlichen Aktivi-
täten fand die traditionelle 
Wochenendfahrt nach Schierke 
statt. 
Der Leiter der Tennissparte 
Jürgen Mehring berichtete von 
34 Mitgliedern im Jahr 2017. Die 
Kinder und Jugendarbeit, aus 
dem Vorjahr, wurde erfolgreich 
weitergeführt. Es nahmen regel-
mäßig bis zu 8 Kinder/-
Jugendliche am Training teil. 
Eine Gruppe von 6 Frauen ver-
abredete sich regelmäßig zum 
Tennisspielen. 
Die Mittwochsrunde (12 Män-
ner) trifft sich jeden Mittwoch 
zum Tennisspielen, sowie zu 
einer Wochenend-
fahrt nach Hann. 
Münden. 
In einer großen 
Aktion wurden rings 
ums Areal die Bäu-
me und Sträucher 
geschnitten. 
Vom Prellball be-
richtete Jürgen 
Mehring in Vertre-
tung für Klaus 
Sonnenberg. 
Alle sportlichen und 
außersportlichen 

Aktivitäten der Gruppe konnten 
wie gewohnt durchgeführt 
werden. Das lag auch daran, 
dass die „Personaldecke“ letztes 
Jahr gut war. Für die Übungs-
abende wurden passive Sportler 
reaktiviert und zwei neue Mit-
glieder gewonnen. 
Trotzdem steigt das Durch-
schnittsalter stetig an.  
Hans-Jürgen Mintel übernahm 
das Wort. Er dankte dem 
Vorstand für die im vergan-
genen Jahr erbrachten Leistun-
gen, auch im Namen der 
Mitglieder. Nachdem er sich für 
die Entlastung des Vorstandes 
aussprach erfolgte diese ein-
stimmig. 
Als Wahlleiter fungierten Hans-
Jürgen Mintel und Klaus 
Schaper. 
Vorsitzender: Klaus Schaper 
stellte  sich zur  Wahl wurde mit  
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einer Enthaltung und 23 Ja-
Stimmen wiedergewählt. 
Pressewart:  Ralf Wilke wurde 
einstimmig kommissarisch zum 
Pressewart gewählt. 
Geschäftsführer: Verena Lier-
Glaubitz wurde einstimmig 
wiedergewählt. 
Sportwart: Ralf Wilke wurde 
einstimmig wiedergewählt. 
Ehrenrat: Kerstin Mintel und 
Wilfried Weißer wurden als 
Ehrenmitglieder einstimmig in 
den Ehrenrat gewählt.  
Als Beisitzer für ein Jahr wurden 
einstimmig Wolfgang Kaller 
und Stefan Streich wiederge-
wählt. 
Als Kassenprüfer wurden 
Timo Winkler, Chris-Nico 
Koch und Frank Lange mit 19 
Jastimmen und 5 Enthaltungen 
für ein Jahr wiedergewählt. 
Hans-Jürgen Mintel schlug eine 
 

 

Änderung bei den Ehrungen vor. 
Da der Verein nicht mehr so viel 
leistungsstarke Sportler auf-
weisen kann, sollen mehr 
„Breitensportler“ für ihre Ver-
dienste im Verein geehrt wer-
den. Klaus Schaper berichtete, 
dass sich der Vorstand darüber 
auch schon Gedanken gemacht 
hat. Auch der 2. Vorsitzende 
betonte, dass zukünftig mehr 
die Vereinsarbeit gewürdigt 
werden wird. 
Der Vorstand wird ein Konzept 
entwickeln, damit künftig mehr 
Sportler aus der „breiten Mit-
gliedermasse“ bei den Ehrungen 
berücksichtigt werden. 
Verena Lier-Glaubitz bat allge-
mein um Beiträge für die Home-
page, da diese ein Aushänge-
schild für den Verein ist. 
                     
Verena Lier-Glaubitz 
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Der Weg ist das Ziel! 
 

Seit dem Start der Gruppe im 
Oktober 2017 haben wir uns 
kontinuierlich mit unserer Leis-
tung gesteigert. 
Von Oktober bis Dezember 
haben wir insgesamt eine 
Strecke von 54 km zurückge-
legt. Das sind im Schnitt 6 km 
pro Trainingstag. 
 

 
Diese Leistung wurde gleich am 
ersten Samstag dieses Jahres um 
einen Kilometer gesteigert. Am 
6. Januar starteten wir energie-
geladen mit einem „Neujahrs-
lauf“ von 7 km Länge ins neue 
Jahr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Anschließend gab es ein um-
fangreiches Frühstück in Minnis 
Bierquelle, das wir alle genossen 
haben.  
Solche gemeinsamen kulina-
rischen Belohnungen werden 
wir uns sicher öfter gönnen . 
Auch die anderen Samstage im 
Januar waren nicht unter 6 km 
Strecke zu verbuchen. Laut 
meiner „Buchführung“ sind wir 
in diesem Jahr bereits bei 26,5 
Kilometern angelangt (Stand 
27. Januar). 
 

Wir treffen uns jeden Samstag 
um 9 Uhr am Vallstedter 
Sportheim (Alvesser Straße)  
 

Bei Bedarf von Leihstöcken bitte 
ich um eine kurze Info (0163- 
7737704). 
 
Verena Lier-Glaubitz 
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2. Kinderfasching wieder ein großer Erfolg!
Am 04.02. fand von 15 bis 18 
Uhr in der Vallstedter Sporthalle 
das 2. Kinderfasching statt.  
Wieder organisiert von der 
Volksfestgemeinschaft mit 
freundlicher Unterstützung der 
Volksbank Vechelde, die einen 
Geldbetrag spendete, weitere 
Sponsoren waren die Fleische-
rei Brandes Vallstedt und REWE 
Vechelde. 
 

 
Ca. 50 Kinder mit Ihren Eltern 
sind dem Aufruf gefolgt und 
hatten an den verschiedenen 
Stationen wie Hüpfburg, Barren, 
Rollbretter und der großen 
Turnmatte,    die   zur    Schaukel  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
umgebaut war, ihren Spaß. 
Wie schon letztes Jahr haben die 
Eltern wieder fleißig Kuchen 
gebacken und zur Verfügung 
gestellt. Hierfür noch einmal 
vielen Dank. Auch die angebo-
tenen heißen Würstchen und 
heiße wie kalte Getränke haben 
schnell ihre Abnehmer gefun-
den.  
Insgesamt ein gelungenes Fest 
bei dem die Kinder wieder viel 
Spaß hatten. 
  
Volksfestgemeinschaft Vallstedt 
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50 Jahre Damengymnastik
Vor 50 Jahren - genau am 
17.4.1968 - traf man sich damals 
im Vereinslokal Wilke um eine 
neue Sparte Damengymnastik 
zu gründen. 
Diesem Aufruf folgten 63 
interessierte Damen und somit 
wurde diese Sparte gegründet. 
Die Übungsabende fanden da-
mals noch auf dem Saal des 
Vereinslokals an der Grünen 
Allee statt. Ich könnte mir vor-
stellen im Winter nicht immer 
lauschig warm. 
Übungsleiterin wurde Annelie-
se Wiegand aus Lengede, Spar-
tenleiterin wurde Ida Krain. 
Natürlich wurden dann auch 
regelmäßige Feiern, sowie 
Fasching, Grillabende und Weih-
nachtsfeiern organisiert. Auch 
gab es regelmäßige Ausflüge in 
die Ferne und Umgebung. 
Bei den Festen und Veranstal-
tungen in Vallstedt trat die 
Gruppe auf und hinterließ zu-
letzt beim 100-jährigen Beste-
hen des Verein mit dem BERG 
RUFT eine bleibende Erinne-
rung. 
Stets waren die Damen zur 
Stelle, wenn Hilfe gebraucht 
wurde - sie nähten Kostüme und 

bastelten die Dekoration für den 
Festumzug. Auch wenn Hilfe bei 
Reinigungsarbeiten gebraucht 
wurde, waren sie zur Stelle. 
Zahlreiche Kuchen wurden 
gespendet, überhaupt half man 
sich spartenübergreifend. 
Inzwischen haben sich die 
Reihen gelüftet, aber 50 Jahre 
schweißen schließlich zusam-
men und somit treffen sich 
immer noch 10 Akteure zum 
Sport. 
Die Gruppe zählt noch 22 
Mitglieder, die natürlich noch an 
den Festen teilnehmen. 

             
Am 29.04.2018 wollen wir zum 
Fünfzigsten Jubiläum gemein-
sam den Tag verbringen - 
weitere Informationen folgen - 
versprochen.  
Ich hoffe darauf, dass Ihr an 
diesem Tag alle fit seid und 
wünsche  uns  einen  schönen 
Tag !!! 

  
Kerstin Mintel 
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Geehrt wurden für 50-jährige 
Vereinszugehörigkeit:  
Rita Greite (mit über 80 Jahren 
immer noch aktiv) 
Hannelore Kretschmer 
Annelies Langner (noch aktiv) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gisela Nothdurft 
Ingrid Pretorius 
Erika Rentel (noch aktiv) 
Johanna Weißer (noch aktiv) 
Rosemarie Rentel (noch aktiv - 
fehlt auf dem Bild) 
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Damen-Reserve pirscht sich wieder ran!
Durch ein Wellental der Gefühle 
gehen zurzeit die Spielerinnen 
der 2. Damenmannschaft. 
Immer noch in der Spitzengrup-
pe, holte man sich beim Mit-
konkurrenten VG Ilsede eine 
deftige Packung ab. Schlimmer 
als die Niederlage jedoch das 
Auftreten des Teams. Nichts lief 
zusammen, der Trainer schlug 
oftmals die Hände über dem 
Kopf zusammen. Auch wenn 
Leistungsträger gefehlt haben, 
so darf man nicht untergehen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sechs Punkte Rückstand auf die 
Spitze, Abschied vom Traum 
einen der beiden ersten Plätze 
belegen zu können. 
Nur 14 Tage später zeigte sich 
die junge Mannschaft von einer 
ganz anderen Seite. Nach guten 
Trainingseinheiten stellte sich 
der Spitzenreiter aus Astfeld in 
Vechelde vor. Völlig unbe-
schwert und locker spielten die 
Mädels drauf los und zeigten 
richtig guten systematischen 
Volleyball.    Astfeld    war    doch  
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etwas verblüfft und bevor man 
sich besann, hatten wir dem 
Tabellenführer eine 3:0 Abfuhr 
erteilt.  
Durch einen weiteren schwer 
erkämpften Sieg (3:1) gegen den 
erstarkten MTV Braunschweig 
hat unsere Reserve den An-
schluss nun wieder hergestellt.  
Selbst  können wir  in  den Titel- 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
kampf trotz der Aufholjagd  
nicht mehr eingreifen, müssen 
auf Schützenhilfe hoffen und 
natürlich unser Restprogramm 
erfolgreich absolvieren. 
Warten wir´s ab ob die junge 
Mannschaft sich weiter steigern 
kann. 

                    W. Weißer        
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Als Derbysieger fühlt man sich großartig!
Mit dem USC Braunschweig II 
und dem Dauerrivalen vom 
Wolfenbütteler VC standen auch 
in der Regionalliga mit Hin- und 
Rückspiel 4 Derbys an. 
Diese sind natürlich immer 
hochbrisant und emotional. Mit 
dem glatten 3:0-Sieg Anfang des 
Monats in Wolfenbüttel ist 
unseren 1. Herren tatsächlich 
der Coup gelungen, alle 4 Ver-
gleiche mit den benachbarten 
Teams ohne auch nur einen 
Punktverlust zu gewinnen! Das 
hätten wohl die Wenigsten 
vorausgesagt. 
Entsprechend ist man in der 
Tabelle auch wieder geklettert 
und nimmt den hervorragenden 
4. Platz  als  Aufsteiger mit  nun- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

mehr 23 Punkten ein. Ein ganz 
großer Schritt zum Klassen-
erhalt ist damit schon einmal 
gemacht. Nun gilt es auch den 
nötigen Abstand zum Relega-
tionsplatz zu halten, der derzeit 
7 Punkte bei noch ausstehenden 
4 Spielen beträgt. 
Die Voraussetzungen auf ein 
weiteres Jahr Regionalliga sind 
recht gut, genau wie die Form 
der Mannschaft im neuen Jahr. 
Hoffen wir auch in den letzten 
Begegnungen auf starke Leis-
tungen und die noch notwen-
digen Punkte um unser Ziel 
erreichen zu können. 

 
W. Weißer 
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Nach dem deutlichen Derby-Sieg gegen den Wolfenbütteler VC freut sich der 
Regionalligist GW Vallstedt über einen erneuten „Dreier“. 
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Landesligateams noch nicht am Ziel! 
 

Der Aufsteiger in die Landesliga, 
unsere 1. Damenmannschaft 
steht zurzeit noch auf dem zum 
direkten Klassenerhalt ausrei-
chenden 6. Tabellenplatz. Der 
Relegationsplatz ist jedoch nur 
einen Zähler entfernt, zum 
Direktabstieg hat die Mann-
schaft von Trainer Jürgen 
Ehlers 5 Punkte Polster. Das 
wird bei noch ausstehenden 4 
Spielen ein zähes Ringen um 
den Verbleib in der Liga. 
Wahrscheinlich bis zum „Show-
down“ in heimischer Halle am 
letzten Spieltag am 17. März. 
Etwas besser ist die Ausgangs-
position bei den Landesligaher-
ren unserer Reserve. Das Team 
von   Markus  Weber   liegt   auf 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  
dem 5. Tabellenplatz und kann 
schon nicht mehr direkt ab-
steigen. Allerdings muss man 
den Relegationsplatz im Auge 
behalten und mindestens noch 
mal siegen um auch hier sicher 
zu gehen. 

 
W. Weißer 
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Schleifchenturnier zum Jahreswechsel 
 
 

Zum Jahresausklang haben die 
Volleyballfreunde wieder ein 
„Schleifchenturnier“ als Mixed-
runde organisiert. Stefan Saltz-
mann im Vorfeld und Sebastian 
Kaletka vor Ort bemühten sich 
um einen geordneten Ablauf. 
Auf 2 Feldern kämpften um die 
30 Beteiligten um Punkte, 
gleichwohl auch nebenan um 
die besten Stücke vom Kalten 
Buffet. 
Nach den Festtagen eine will-
kommene Abwechslung und die 
Aufnahme des Kampfes gegen 
die angefutterten überflüssigen 
Pfunde. 

 
W. Weißer 
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Kurz notiert: 
 

*** Löcher in die Beachanlage 
schaufeln und dann wieder ab-
decken kann gefährlich werden 
und teuer zu stehen kommen! 
Das ist kaum zu erkennen und 
kann üble Verletzung nach sich 
ziehen. Besser diese dummen 
Streiche unterbleiben in Zu-
kunft, von den Schmierereien 
am Grill ganz zu schweigen. 
 

 
 

*** Chris-Nico Koch und Oliver 
Wendt vom Regionalligateam 
unterstützen jeweils am Mitt-
woch mit einer Trainingsstunde 
unsere Nachwuchsvolleyballer 
der U14-Mannschaft. 
 

*** Ausgeholfen! Vincent 
Ludwig und Joachim Bortfeld 
vom Ex-3.Herren-Team haben in 
der Not kurzum in der Landes-
ligamannschaft mitgewirkt. 
Danke dafür! 
 

*** Zur Sportlerehrung bei der 
Gemeinde Vechelde sind die 1. 
Damen- und Herren angemeldet. 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
*** Der Katalog zur Unterstüt-
zung der Volleyballmannschaf-
ten ist aktualisiert worden! Hier 
können sie erkennen, wie man 
am besten helfen kann. 
Exemplare liegen im Beach-Club 
bereit. 
 

*** Philip Kremer und Sebas-
tian Kaletka haben die Stand-
volleyballsaison auf Langeoog 
eröffnet. Bei Temperaturen um 
die 0° Grad flogen im Februar 
die ersten Bälle. 
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Neues Outfit, zusätzliche Trainer!  
„Grün-Weiß“ macht´s möglich! 
 

Nicht immer einfach hat es die 
Vallstedter Jugend an ihren 
Spieltagen. In der U-20 Jugend-
runde schlagen sich die Mäd-
chen im Alter von 8-14 Jahren 
gegen die deutlich älteren Geg-
ner dennoch tapfer. Zwar kon-
nten bisher noch keine Siege 
eingefahren werden, doch die 
ersten Fortschritte und Erfolge 
sind deutlich erkennbar.  
 

 
Hinten v. links: Laura, Tara, Jellena 
Vorne v. links: Milla, Leni, Ashling 

 
Einige Veränderungen brachte 
der Start ins Jahr 2018 mit sich. 
Neben neuen Trikots und Trai-
ningsanzügen, gibt es nun auch 
in der Woche eine zweite 
Trainingseinheit. Neben Anna 
und Julia, stehen nun auch Olli 
und Chris, aus der Regional-
ligamannschaft, mit den Mädels 
in der Sporthalle. Potenzial, was 

noch ausgeschöpft werden kann 
und will, ist reichlich da! Wir 
freuen uns auf mehr!  
 

 
Hintere Reihe von links: 

Johanna, Lina, Jana, Jellena, Tara. 
Vorn von links: 

Sila, Elea, Leni, Ashling, Milla. 
 

Achtung!  
Die Trikots und 

Trainingsanzüge sind 
noch frei von 

Werbeträgern.  
Gern können Sie sich 

hier mit ihrem Schriftzug 
als Sponsor einbringen 

und die Jugendarbeit im 
Verein unterstützen. 
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Rudi Gansberg Deutscher TT-Meister!
 

Am 26. und 27. Oktober fanden 
in Furtwangen  im Schwarzwald 
die Deutschen Tischtennis-
meisterschaften der Senioren 
mit Allgemeinbehinderung statt. 
Unser Tischtennissenior Rudi 
Gansberg hat daran mit großem 
Erfolg teilgenommen. 
Im Herren-Doppel wurde Rudi 
Gansberg mit seinem Partner 
Hans-Jürgen Knapp vom TSV 
Salzgitter-Thiede ungeschlagen 
Deutscher Meister in der 
Altersklasse über 70 Jahre. 
Im Endspiel wurden die Deut-
schen Meister von 2011 Kropf/-
Hahne mit 3:0 Sätzen besiegt. 
Im Herren-Einzel besiegte Rudi 
Gansberg in den Gruppenspie-
len Zoran Bogdanovic (RBSG 
Marl-Hüls)  mit  3:2  Sätzen  und  
 
 
 

 

H. Rörig (VSG Wipperfürth) mit 
3:0 Sätzen und wurde unge-
schlagen Gruppenerster. Im 
Viertelfinale setzte er sich mit 
3:0 Sätzen gegen St. Hiller 
durch. Erst im Halbfinale 
unterlag Rudi Gansberg seinem 
Doppelpartner Hans-Jürgen 
Knapp nach großem Kampf mit 
1:3 Sätzen und belegte damit 
den 3. Platz im Herren-Einzel. 
Deutscher Meister wurde Hans-
Jürgen Knapp, der im Endspiel 
Zoran Bogdanovic mit 3:0 
Sätzen besiegte. 
Zu diesem großartigen Erfolg 
herzlichen Glückwunsch. 

 
Reinhard Kipper 
 

     Das Bild zeigt rechts neben Rudi Gansberg Gerrit Zucker und Heinrich Oelkers. 
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10 Jahre Arno-Pretorius- 
Gedächtnis-Pokalturnier 
 

Am 12. Januar 2018 fand unser 
alljährliches Arno-Pretorius-Ge-
dächtnis-Pokalturnier statt. Zum 
10. Mal jährt sich unser Vorga-
beturnier zum Gedenken an 
unseren ehemaligen Sparten-
leiter. 
Insgesamt fanden sich 14 aktive 
Spieler und 1 Spielerin in der 
Halle ein. 13 Vereinsmitglieder 
und zwei Gastspieler, die in 
Vallstedt wohnen und hier des 
Öfteren zum Training kommen 
aber höherklassig in anderen 
Vereinen spielen. An dieser 
Stelle von uns nochmals ein 
herzliches Willkommen an die 
Neu-Vallstedter(in) Nora Lam-
brecht und Kevin Zeiske! 
Wie immer wurde unser Tur-
nier nach dem bewährten 
Doppelten-KO-System mit indi-
vidueller Vorgabe gespielt. So 
entstanden spannende Spiele 
und es gab auch die eine oder 
andere Überraschung.  
Zum Start wurden die ersten 
Spielpaarungen im Einzel per 
Auslosung bestimmt (Danke an 
unsere Los-Fee ), wobei eben 
diese Paarungen gleichzeitig die 
Doppelpärchen im Laufe des 
Turniers bildeten. 
Eine Eigenheit des Doppelten-
KO-Systems ist es, dass sich ein 
Spieler     in     der     Hauptrunde  

 

durchaus eine Niederlage er-
lauben konnte, um sich dennoch 
über die Trostrunde für das 
Finale zu qualifizieren. 
Hier sei kurz der Effekt des 
Vorgabesystems erwähnt, bei 
welchem z. B. Kevin Zeiske, der 
beim RSV Braunschweig in der 
Verbandsliga spielt, dem jewei-
ligen Gegner bis zu 6 Punkte pro 
Satz vorgeben muss (ein Satz 
geht übrigens „nur“ bis 11 ), 
was allerdings nicht die Leis-
tung der anderen Spieler 
schmälern soll!!! 
Wie bereits in vorangegangenen 
Ausgaben des Sport-Echo´s be-
schrieben, gibt dieses Turnier 
auch den Spielern aus unteren 
Mannschaften eine große und 
reelle Chance, im Titelkampf 
einzugreifen. 
Nun aber zum Turnierge-
schehen. Gespielt wurde im so-
fortigen KO-System, ohne 
vorherige Gruppenspiele. Zuerst 
absolvierten wir die Einzel 
inklusive der Halbfinals, dann 
die Doppelkonkurrenz bis zum 
Finale. 
Im Einzel wurde das erste 
Halbfinale zwischen Nora 
Lambrecht, die in der Oberliga-
Damen spielt und Frank 
Ahrens ausgetragen, wobei 
Nora    die   Oberhand   behalten  



24 

konnte und ins Finale vordrang. 
Frank Ahrens rutschte durch 
die Niederlage automatisch in 
das Halbfinale der Trostrunde, 
wo bereits Frank Lange, der 
gegen Kevin Zeiske sein Spiel 
gewann, auf ihn wartete. Die 
erneute Chance, sich über 
diesen Weg ins Finale zu spielen  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ließ sich Frank Ahrens nicht 
nehmen und sorgte dafür, dass 
Frank Lange den 3. Platz be-
legte. 
Es kam also dazu, dass das 
Finale genauso lautete, wie das 
Halbfinale    der    Hauptrunde…. 
kurios ! Doch auch im zweiten 
Anlauf konnte sich Frank 
Ahrens nicht gegen Nora 
Lambrecht durchsetzen.  
Der Turniersieg ging damit an 
Nora. Herzlichen Glückwunsch 
….auch zum Vizetitel für Frank 
Ahrens! 
Eine ähnliche Kuriosität gab es 
bei der Doppelkonkurrenz, wo 
im Halbfinale der Hauptrunde 
das Doppel Stefan Streich / 
Holger Sorge auf das Doppel 
Nora Lambrecht / Reiner Bink 
trafen. Hier konnten sich Stefan 
und Holger durchsetzen, sodass 
Nora und Reiner ein zweites 
Halbfinale gegen Andreas Voss 
/ Christian Sorge spielen muss- 
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ten. Am Ende dieses Spiels 
mussten sich Andreas und 
Christian jedoch mit dem 3. 
Platz im Doppel begnügen. 
Das Doppelfinale, eben auch 
eine Wiederauflage des vorhe-
rigen Halbfinals, ging diesmal 
allerdings zugunsten von Nora 
und Reiner aus. Stefan und 
Holger konnten den Sieg des 
vorherigen Spiels nicht wieder-
holen und belegten damit den 2. 
Platz. 
 
 
 
 
 
 
Der erste Platz und damit der 
Pokal ging an Nora Lambrecht 
und Reiner Bink. 
Herzlichen Glückwunsch, spe-
ziell an Nora, die damit beide 
Konkurrenzen für sich entschei-
den konnte. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Wir sind gespannt, ob sie als 
einzige Dame im Turnier ihre 
Titel beim nächsten Arno-
Pretorius-Gedächtnis-Pokal 
verteidigen kann.  
                                  
Martin Krause 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



26 

 

Sponsorenbesuch in Wolfsburg 
Kurz vor Weihnachten waren 
der Trainer und ich bei unserem 
Förderer, dem Versicherungs-
makler Markus Nöhre in 
Wolfsburg eingeladen. Herr 
Nöhre unterstützt uns jedes Jahr 
mit einer Spende, um die Aus-
stattung der E-Junioren aufzu-
bessern. In diesem Jahr konnten 
wir dank seiner Unterstützung 
weitere Regenjacken anschaffen 
bzw. zu klein gewordene Jacken 
austauschen.  
Bei Saft und Kuchen verbrach-
ten wir einige Zeit miteinander 
und ich konnte mir einen Ein- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

druck seiner täglichen Arbeit in 
seinem Büro in der Wolfsburger 
Innenstadt verschaffen. Es war 
sehr spannend zu beobachten, 
wie das Team und Herr Nöhre 
die Kunden bei ihren unter-
schiedlichsten Wünschen um-
sorgt haben. 
Herr Nöhre hat mir ver-
sprochen, das Team bei unse-
rem großen Sommerturnier, 
dem „Vallstedt Cup“, zu be-
suchen und uns anzufeuern. 
 
 
Geschrieben von Colin  
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Neuaufnahmen 
      

     Vor 10 Jahren
Jerome Bolgert, Liam 
Osterland (Kinderturnen) 
Lydia Dahle (Nordic Walking) 
 
 

Bankverbindung GW Vallstedt: 
IBAN: DE92 2709 2555 3526 5280 00 
BIC: GENODEF1WFV 

 
 
 

Termine 
1. April 18.00 Uhr  Osterfeuer Am Rodelberg 
28. April  10.00 Uhr Arbeitseinsatz Beachvolleyballanlage 
30. April 14.00 Uhr  Eröffnung der Beachvolleyballsaison 
1. Mai 11.00 Uhr Maibaumfest auf dem Spritzenplatz 
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Bitte berücksichtigen 
Sie beim Kauf oder 

Ihren Aufträgen 
unsere Inserenten! 

 
Vielen Dank! 




